

KINDERTAGESPFLEGE IM SCHWARZWALD-BAAR-KREIS







Die Kindertagespflege ist ein eigenständiges Angebot der Kinderbetreuung und gesetzlich der institutionellen Kinderbetreuung gleichgesetzt. Die Kindertagespflege bietet viel Raum für individuelle Förderung für Kinder im Alter von 0-14 Jahren. Kindertagespflegepersonen begleiten Kinder liebevoll durchs Leben und unterstützen ihre Entwicklung individuell.

Kindertagespflege wird im Haushalt der Kindertagespflegeperson, der Personensorgeberechtigten oder in anderen geeigneten Räumen geleistet.

KINDERTAGESPFLEGE IST

Familiär - Eine überschaubare Anzahl an Betreuungsverhältnissen und ein familiärer Rahmen – das sind die Markenzeichen der Kindertagespflege: Die Kindertagespflegeperson kann sich intensiv um jedes Kind kümmern, gleichzeitig lernen die Kinder schon früh soziales Verhalten.

Flexibel - Die Betreuungszeiten werden zwischen Eltern und der Kindertagespflegeperson individuell vereinbart. Viele Kindertagespflegepersonen stellen sich auf die Bedürfnisse der Eltern ein und sind früh oder spät, ganztags und ergänzend zu anderen Betreuungsformen für ihre Tageskinder da.

Fördernd - Frühkindliche Bildung und Sprachförderung sind wichtige Themen in der Kindertagespflege, alltagsorientiertes Lernen wird großgeschrieben: Die Kinder werden in alltägliche Vorgänge einbezogen und dürfen selbst tätig werden. Durch die Bindung zu ihrer Kindertagespflegeperson fühlen sich die Kinder sicher, fassen Vertrauen und trauen sich zu, Neues zu erforschen.

Individuell - Durch die überschaubare Anzahl der Tageskinder können Kindertagespflegepersonen individuell auf die Bedürfnisse der Kinder eingehen und gut mit den Eltern zusammenarbeiten.

ANSPRECHPARTNER für die Kindertagespflege ist das örtliche Jugendamt.

Fachberatung Kindertagespflege Landratsamt Schwarzwald-Baar-Kreis

Telefon: 07721 913 7753

E-Mail: kindertagespflege@lrasbk.de

Homepage: www.lrasbk.de/Kindertagespflege